

Ressort: Vermischtes

Zentralafrikanische Republik: Den Haag ermittelt wegen Gräueltaten

Den Haag, 24.09.2014, 20:31 Uhr

GDN - Der Internationale Strafgerichtshof (IStGH) in Den Haag hat Ermittlungen wegen Kriegsverbrechen und Verbrechen gegen die Menschlichkeit, die seit 2012 in der Zentralafrikanischen Republik begangen wurden, eingeleitet. Informationen aus zahlreichen glaubwürdigen Quellen zeigten, dass sowohl die muslimischen Séléka-Rebellen als auch die mehrheitlich christlichen Anti-Balaka-Kräfte eine Unzahl von Verbrechen begangen hätten, erklärte die IStGH-Chefanklägerin Fatou Bensouda am Mittwoch.

Ihnen würden unter anderem Morde, Vergewaltigungen, Entführungen, Plünderungen sowie der Einsatz von Kindersoldaten vorgeworfen. Den Vereinten Nationen zufolge kamen im Bürgerkrieg in der Zentralafrikanischen Republik Tausende Menschen ums Leben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41639/zentralafrikanische-republik-den-haag-ermittelt-wegen-graeuelaten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com